

Congresistas estadounidenses culminan visita a Cuba



La Habana, 21 feb (RHC) La delegación bicameral del Congreso de Estados Unidos concluyó este miércoles su visita a Cuba, donde dialogaron con autoridades y otros sectores sobre el acercamiento bilateral y el impacto en el mismo de las políticas agresivas de la Casa Blanca.

Los legisladores demócratas fueron recibidos en el país por el presidente Raúl Castro, dialogaron con el director general para Estados Unidos de la cancillería, Carlos Fernández de Cossio, y visitaron la Universidad de La Habana.

Encabezados por el senador demócrata por Vermont Patrick Leahy, ofrecieron en su última jornada de actividades en la Habana, una conferencia de prensa en la embajada norteamericana.

Durante el encuentro con periodistas nacionales y extranjeros acreditados aquí, defendieron la continuidad del proceso anunciado en diciembre de 2014 para avanzar hacia la normalización de las relaciones entre ambos países y criticaron el bloqueo impuesto por Washington a la isla y las políticas del presidente Donald Trump que amenazan con revertir los progresos.

Asimismo, abogaron porque Estados Unidos y Cuba continúen las investigaciones para esclarecer incidentes de salud reportados por diplomáticos norteamericanos en esta capital, que algunos sectores del país norteño utilizan como pretexto para afectar el acercamiento bilateral.

Al respecto, Leahy reconoció la cooperación del gobierno de la mayor de las Antillas en la búsqueda de la verdad sobre el tema y aseguró que ni él ni sus colegas tuvieron temor de venir, porque sabían que no existe peligro alguno.

Además del senador por Vermont y vicepresidente del comité de asignaciones de la Cámara alta, el grupo -que había llegado a La Habana el fin de semana- lo integraron los senadores Ron Wyden (Oregón) y Gary Peters (Michigan), y los representantes Jim McGovern (Massachusetts), Kathy Castor (Florida) y Susan Davis (California).

Durante la estancia de la delegación del Capitolio, Fernández de Cossio reiteró que no existen evidencias de los alegados ataques sónicos contra diplomáticos estadounidenses y agradeció el esfuerzo de los visitantes para mejorar las relaciones bilaterales.

Después de avanzar en 2015 y 2016, con la firma de varios acuerdos de cooperación y la celebración de intercambios de criterios de alto nivel, los vínculos entre La Habana y Washington han experimentado un retroceso, tras la llegada a la Casa Blanca en enero de 2017 del presidente Donald Trump.

Trump insiste en fortalecer el bloqueo económico, comercial y financiero aplicado por su país a Cuba durante más de medio siglo y en revertir los avances en el escenario bilateral, postura cuestionada aquí por los legisladores demócratas.

En ese sentido, los congresistas consideraron un error de la administración norteamericana la retirada de la mayor parte de su personal diplomático de la isla y la expulsión de representantes de la embajada cubana en Washington DC.

Fuente :PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155733-congresistas-estadounidenses-culminan-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba